

El Intendente Gasparini inauguró el período de sesiones ordinarias del HCD

Escrito por Administrador
Miércoles, 04 de Abril de 2018 00:00

{besps}secretariageneral04042018|width=215|height=323{/besps}

Ayer martes 3 de abril pasadas las 20:30 hs., el Intendente Juan Carlos Gasparini inauguró ante un nutrido marco de público el período de sesiones ordinarias del Honorable Concejo Deliberante correspondientes al presente año, con la presencia de los concejales de diferentes bancadas, del Secretario General del municipio José Luis Horna, de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, de varios funcionarios del gobierno municipal, de representantes de las fuerzas vivas de la localidad y público en general.

Luego del izamiento de la bandera nacional y entonadas las estrofas del himno nacional, el presidente del Honorable Concejo Deliberante Oscar Del Barrio se dirigió a los presentes para posteriormente invitar al Intendente a pronunciar su discurso, quien enumeró las obras realizadas por su gestión de gobierno durante el año 2017 con una presentación con diapositivas y además detalló los proyectos del año en curso para dejar así formalmente inaugurado el nuevo período de sesiones ordinarias.